

Kantonalverbandsausflug der Baselbieter Senioren- und Altersvereine

Am vergangenen Freitag den 23.10.2015 besuchten ca.40 Präsidenten/innen, Vizepräsidenten/innen, Vorstandsmitglieder und Gäste der Baselbieter Senioren- und Altersvereine das Bundeshaus in Bern. Gestartet mit einem Reise Car wurde in Muttenz-Pratteln und Liestal. Der Kaffeehalt in Bern musste wegen Verspätung fallen gelassen werden und so durchliefen wir die „Passkontrolle analog Flughafen“ zum Eintritt ins Bundeshaus. Dort erwartete uns die kompetente Führungsdame Eliane und führte uns durch das imposante Gebäude. Die Führung durch die Treppen-Aufgänge mit Bundeshauskuppel und den 27 Kantonen, gefolgt vom Ständerats- und Nationalsaal und Wandelhalle beeindruckte uns alle. Auf einem Ständeratsstuhl sitzend lauschten wir den Ausführungen der “Bärndütsch“ sprechenden Führerin und bestaunten den 1,5 Tonnen schweren Kronleuchter. Dieser wurde von einem luzernischen Künstler gefertigt und besitzt 208 Glühbirnen. Das grosse Wandbild (dargestellt ist eine Szene aus einer Landsgemeinde) wirkt authentisch und man könnte stundenlang davor sitzen und der Handlung zusehen. Im Nationalratsaal, der um einiges grösser ist als der Ständeratssaal, kann man die schönen Holztäfelungen alles in Eiche bestaunen und dem Handwerker gratulieren der dieses Kunstwerk erschaffen hat. Auch hier ein übergrosses Wandbild, das den Urner See zeigt über ihm eine Riesen Wolke, wo sich ein Engel versteckt. Übrigens sieht man am Fernsehen diesen Saal mit dem Bild, so ist dieser Engel nicht sichtbar. Tief beeindruckt verliessen wir das Bundeshaus mit der Meinung, dass jeder Schweizerbürger dieses schöne Gebäude einmal in seinem Leben gesehen haben sollte. Auf der Weiterfahrt zum Mittagessen kamen wir noch in den Genuss eines willkommenen Apero mit gutem Schweizer Wein, Orangensaft und kleinem Gebäck. Der Chauffeur lenkte uns durch kleine Ortschaften dem Ziel Sensorium Hotel Rütthubelbad zu. Dort erwartete uns ein feines Mittagessen mit der nicht fehlenden Emmentaler Meringue mit Nidel. Nach guten Gesprächen, abschliessendem Kaffee hiess es, den Bus besteigen und los ging es in Richtung Emmental. Bei herbstlichem Wetter mit goldenen Bäumen und noch blühenden Geranien fuhren wir in Richtung Baselbiet zurück. Diesen schönen Ausflug durften wir dank der grossen Teilnahme einiger Seniorenvereine miterleben und wir sagen Danke den Mitgliedern.

Reiseleitung E.E.